



#CASOMORALES

QUE SE INDAGUE A FONDO: SHEINBAUM

La presidenta Claudia Sheinbaum lamentó el asesinato de la madre buscadora de Jalisco, María del Carmen Morales, y dijo que el hecho debe de investigarse a fondo, pues es un atentado a los derechos humanos.

La titular del Ejecutivo dijo que desde la Federación estarán atentos al caso para saber si se trató de un caso en contra de la propia buscadora o su familia.

LE HACEN LLEGAR MISIVA

- Sheinbaum externó que le enviaron una carta donde le piden justicia por Morales.

En ese sentido, la Mandataria señaló que colaborarán con la Fiscalía de Jalisco para dar con los responsables e investigar a fondo los hechos.

“Está hablando la Subsecretaría de Derechos Humanos con la familia, buscándola, para poder apoyarles en todo lo que requieran. No puede haber en un día: ‘No, no tuvo nada que ver con su labor’”. **FRIDA VALENCIA**



• **HECHO.** La madre buscadora fue asesinada.



FOTO: PABLO ESPARZA



• **COBERTURA.** La Secretaria de Gobernación en entrevista con **HMG**, desde el Vaticano.